

グリンパトロール活動記録

197号 令和4.6.30

晴は早い

中日新聞が記事にしてくれた。



田中地域課長（右から2人目）
らに花を手渡す河辺さん＝四
日市市采女町の内部交番で

（右の写真はケーブルニュース
の画面から持替
様崎美香）

四日市の緑化団体
内部交番に鉢植え
四日市市の内部地区で地
域の緑化活動を進める団体
「采女が丘グリンパトロール」
の会員らが、四日市南
署内部交番（同市采女町）
にマリーゴールドやサルビ
アなどの花三千六株を寄贈
した。
団体は内部交番が（一
年間に設置されて以来

心温まる寄贈相次ぐ

「花のある交番」を目指し
て毎年初夏と秋に花を贈り
続けている。
交番前である贈呈式で
団体代表の河辺尚佳さ
ん（左）が同署の田中孝治地
域課長（右）に花を手渡した。田
中課長は「交番を彩つても
うい動務の励みになる」と
感謝。河辺さんは「交番は
やされながら地域を守って
ください」と話した。



翌日、歩いて
いたら妙齢
の婦人から
声がかかった。
「きのう交番
で表彰受け
たんですか？」

「いえいえ、交番
さんに花を上げたん
です。そうと見えてくれ
たんですね、ハハ」

水こそ
いのち

けるなんて。水やり交番は決めてけど2日に1回でよかったです。
6月8日急拠交番もグラウンドも畠の苗を移植した
から朝・夕 有志は水をやったという。ごくろうさん。
たいへんだよ これから。バイデンに似てるって、ショーダンでしょう。

蘇鉄

ソテツ科 常緑樹 暖地産觀賞用
枯れかゝったとき鉄くずを肥料として、
玉たは「くぎ」を幹に刺すと蘇生
するのでこの名がついた。

よくこの木を花畠の中央にドンと据え
ようと思いついたものだ。偉い。花畠のデザイナーに
感謝の意を伝えたい。

「痛い」遠くから久しぶりの
散髪だ。ひよわりも見物してる。



こしほは身長2.5m?

綿の花はどれ? 敵がいるのを防ぐ
いいない? 「虫」だ。よいしそうだと
狙っていたに違いない。葉が食べられ
て… 防虫剤?殺虫剤? 早く、
花畠もすっかりきれいにならね。あとは
花咲くのを楽しみにしよう。初雪草
はこれもよさそうだ。

あぐなって言うのにもうあ。
7月だ。1.5時間を目処にしよう。
メド

7月23日(土) 8:00~9:30

雨なら翌日。それより水やり忘れないで

